

Restaurando el Cristianismo original—¡para hoy!

Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica

P.O. Box 1442

Hollister, California 95024-1442

(831) 637-1875

laverdaddedios.org • truthofgod.org • churchathome.org

afaithfulversion.org • theoriginalbiblerestored.org

Fred R. Coulter

Ministro

Noviembre 18, 2025

Queridos hermanos,

Parece que todos disfrutaron de una maravillosa Fiesta de Tabernáculos. Muchísima gente usó los mensajes de nuestro sitio web cada día de la Fiesta. Muchos de nuestros hermanos no pueden salir de casa por edad o enfermedad, así que estos mensajes resultaron ser una gran bendición para ellos. ¡Espero que cada uno de ustedes haya tenido una Fiesta inspiradora y edificante este año!

Como leemos en Apocalipsis, la única manera de que este mundo tenga verdadera paz es con el regreso de Cristo a la tierra como Rey de reyes y Señor de señores (Apocalipsis 19:16). Solo entonces, con los santos en los diversos cargos del gobierno mundial de Dios, podrá restaurarse la verdadera adoración a Dios.

Cristo mismo hará posible todo esto: “*Y vi tronos; y a los que se sentaron sobre ellos, y juicio les fue dado; y vi las almas de aquellos que habían sido decapitados por el testimonio de Jesús, y por la Palabra de Dios, y aquellos que no adoraron a la bestia, o su imagen, y no recibieron la marca en sus frentes o en sus manos; y vivieron y reinaron con Cristo mil años.* (Pero el resto de los muertos no vivieron de nuevo hasta *que* los mil años fueron completados.) Esta *es* la primera resurrección. Bendito y santo es aquel que tiene parte en la primera resurrección; sobre este la segunda muerte no tiene poder. Sino *que serán sacerdotes de Dios y de Cristo, y reinarán con Él mil años.*”

Seremos reyes, sacerdotes y administradores. Como vemos en Mateo 25 y Lucas 19, algunos estarán a cargo de ciudades y otros de áreas más extensas. Todos los que estén en la primera resurrección traerán verdadera paz y verdadera prosperidad al mundo entero—a la manera de Dios.

Lo que está sucediendo ahora con Trump y varios líderes mundiales podría traer un breve período de paz, quizás con el cese de las guerras. Pero la Biblia nos dice que cuando los hombres proclaman “paz, paz”—realmente *no hay* paz (Jeremías 6:14; Ezequiel 13:16). La razón es que es *imposible* para los humanos, con su naturaleza carnal, lograr una paz duradera. Incluso los mejores hombres todavía están plagados de la “ley del pecado y muerte”—la naturaleza humana carnal.

La paz que intentan establecer es “paz mediante la fuerza”, lo que significa que quizás no estén luchando actualmente, pero todos están “armados hasta los dientes”. Cualquier paz que pueda surgir será repentinamente interrumpida por un “rey del sur” islamista radical que se enfrentará al “rey del norte”. “*Y en el tiempo del fin, el rey del sur lo presionará. Y el rey del norte vendrá contra él como un torbellino con carroajes y con jinetes y con muchas naves; y entrará en los países y desbordará y barrerá de paso*” (Daniel 11:40).

Otro aspecto de esta futura *paz humana* será que los judíos construirán el *tercer templo*. El “rey del norte” tomará el control de este nuevo templo judío y se proclamará a sí mismo ser “Dios”. “*Por tanto, cuando vean la abominación desoladora, la cual fue hablada por Daniel el*

profeta, de pie en el lugar santo (quien lea, entienda), Entonces, aquellos que estén en Judea huyan a las montañas” (Mateo 24:15-16). “No permitan que ninguno los engañe por ningún medio porque *ese día no* vendrá a menos que la apostasía venga primero, y el hombre de pecado sea revelado—el hijo de perdición, aquel que se opone y exalta a sí mismo sobre todo lo que es llamado Dios, o que es un objeto de adoración; así que entra al templo de Dios y se sienta como Dios, proclamando que él mismo es Dios” (II Tesalonicenses 2:3-4). Este evento clave precipitará la Gran Tribulación: “Porque entonces habrá gran tribulación, tal como no la ha habido desde *el principio del mundo* hasta este tiempo, ni la habrá *nuevamente*. Y si aquellos días no fueran limitados, ninguna carne sería salva; pero por amor a los elegidos aquellos días serán limitados” (Mateo 24:21-22).

Sabemos que el *primer sello* y el *caballo blanco* de Apocalipsis 6 representan el ecumenismo continuo encabezado por la iglesia católica—diseñado para unir a todas las religiones y lograr la paz mundial. Como ya hemos señalado, solo durará un tiempo específico. Entonces, un futuro líder mundial—probablemente el “rey del norte” que entrará en el templo—recibirá una herida mortal. No sabemos cómo ocurrirá esto, pero bien podría ser una represalia de los judíos contra el “rey del norte” por entrar en el templo y proclamarse Dios.

Después que la herida mortal es sanada, este “rey del norte”, también conocido como la bestia, permanece en el poder durante 42 meses. “*Y una boca hablando grandes cosas y blasfemias le fue dada; y autoridad le fue dada para continuar por cuarenta y dos meses*” (Apocalipsis 13:5). Pero esto llegará a un fin—with el regreso de Cristo y los santos. Como vemos en Apocalipsis 19:20, la bestia y el falso profeta finalmente serán arrojados al lago de fuego.

Después de eso, Satanás el diablo será removido, puesto en una prisión espiritual, encerrado y no tendrá acceso a la tierra durante mil años. “*Y cogió al dragón, la serpiente antigua, que es el diablo y Satanás, y loató por mil años. Luego lo echó en el abismo, y lo encerró, y selló el abismo sobre él, para que no pudiera engañar más a las naciones hasta que los mil años fueran cumplidos; y después de eso es ordenado que sea soltado por un corto tiempo*” (Apocalipsis 20:2-3).

Una vez que eso suceda, los santos, bajo Cristo, comenzarán a instaurar un verdadero tiempo bíblico de paz, prosperidad y salvación, tal como lo explicamos durante la Fiesta de Tabernáculos. Este es el único momento en que habrá *verdadera* paz, pues la paz que los hombres generan es efímera.

Como vemos en todas estas profecías, debemos concentrarnos en seguir creciendo en gracia y conocimiento, y en particular en el amor de Dios. Recientemente enviamos el nuevo libro de transcripciones “*El amor de Dios—que sobrepasa el conocimiento humano*”. También es importante que lea el folleto “*La gracia de Dios*”. Este folleto de 47 páginas muestra que la gracia de Dios es el primer paso para recibir Su amor a través del perdón de los pecados y el recibimiento del Espíritu Santo. De hecho, necesitamos seguir desarrollando el carácter de Dios con base en Su amor y Sus mandamientos.

Como escribió el apóstol Pedro: “*Gracia y paz sean multiplicadas a ustedes en el conocimiento de Dios y de Jesús nuestro Señor, de acuerdo a como Su divino poder nos ha dado todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad, a través del conocimiento de Quien nos llamó por Su propia gloria y virtud; a través de la cual Él nos ha dado las más grandes y preciosas promesas, que a través de ellas ustedes pueden convertirse en participes de la naturaleza divina, habiendo escapado de la corrupción que está en el mundo a través de lujuria. Y por esta misma razón también, habiendo además aplicado toda diligencia, añadan a su fe, virtud; y a la virtud, conocimiento; y al conocimiento, auto-control; y al auto-control, resistencia; y a la resistencia, piedad; y a la piedad, amor fraternal; y al amor fraternal, el amor de Dios. Porque si estas cosas existen y abundan en ustedes, no les harán estar carentes de esfuerzo ni carentes de fruto en el conocimiento de nuestro Señor Jesucristo.*” Pero aquel en quien estas cosas no están presentes está *espiritualmente ciego*—tan miope que ha olvidado que fue purificado de sus antiguos

pecados. Por esta razón, hermanos, sean aún más diligentes para hacer su llamado y elección seguros; porque *si* están haciendo estas cosas, nunca caerán en ningún momento. Porque en esta forma, les será ricamente concedida una entrada en el reino eterno de nuestro Señor y Salvador, Jesucristo. Por tanto, no descuidaré *el* hacerlos siempre conscientes de esas cosas, aunque ustedes *ya* las saben y han sido establecidos en la presente verdad. Porque lo considero mi deber, mientras esté en este tabernáculo, despertarlos haciendo que recuerden *estas cosas*; sabiendo que prontamente *vendrá* el desvestir de mi tabernáculo, incluso como nuestro Señor Jesucristo me ha indicado. Pero haré todo esfuerzo *para que*, después de mi partida, ustedes siempre puedan tener un recuerdo *escrito* de estas cosas *para que las practiquen por sí mismos*" (II Pedro 1:2-15).

Finalmente, nos exhorta a todos a seguir creciendo en gracia y conocimiento. "Por tanto, amados, ya que conocen esto por adelantado, estén en guardia contra *tales prácticas*, no sea que sean extraviados con el error de los ilegales, y caigan de su propia firmeza; Sino, estén creciendo en *la gracia y el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo*. A Él sea la gloria ahora y en *el día de eternidad. Amén*" (II Pedro 3:17-18).

Deuteronomio 28 detalla maldiciones que caerán sobre Estados Unidos:

"Y todas estas maldiciones vendrán sobre ustedes, y los perseguirán y alcanzarán, hasta *que* sean destruidos porque no obedecieron la voz del SEÑOR su Dios para guardar Sus mandamientos y Sus estatutos los cuales Él les ordenó. Y estarán sobre ustedes por señal y por maravilla, y sobre su semilla para siempre. Porque no sirvieron al SEÑOR su Dios con alegría y con regocijo de corazón por la abundancia de todas *las cosas*, Por tanto servirán *a* sus enemigos los cuales el SEÑOR enviará contra ustedes en hambre, y en sed, y en desnudez, y en la carencia de todas *las cosas*. Y pondrá un yugo de hierro sobre sus cuellos hasta que los haya destruido" (versos 45-48).

A continuación leemos: "El SEÑOR traerá una nación contra ustedes desde lejos, desde el *confín de la tierra como vuela el águila, una nación cuyo idioma no entenderán, una nación feroz de semblante quien no considerará la persona del anciano, ni mostrará favor al joven*" (versos 49-50). No está del todo claro a quién se refiere. Pero como muestran numerosas profecías, Estados Unidos y el Reino Unido—la mayor parte de las naciones israelitas modernas—enfrentarán una tremenda oposición en los últimos días, previos al regreso de Jesús. Una alianza oriental entre Rusia y China sin duda desempeñará un papel enorme en esto. Pero el archienemigo de Estados Unidos en los últimos días será una federación europea liderada por una Alemania belicista y resurgente. (¡Alemania ya se está rearmando a un ritmo comparable al de los días previos a la Segunda Guerra Mundial!) Para más información sobre esto, consulte nuestro libro *Estados Unidos y Gran Bretaña—su origen Bíblico y destino profético*.

¿Cuánto tardarán en cumplirse estas profecías? ¿Qué pasará con Estados Unidos, Gran Bretaña y las naciones anglosajonas? ¿Qué pasará con Israel, la nación del Medio Oriente? ¿Qué pasará con las iglesias de Dios?

En un tono más positivo, el Día de Acción de Gracias se celebra el 27 de noviembre. Como lo proclamó originalmente el presidente Abraham Lincoln, este día se dedica a *agradecer a Dios* por la tierra, sus abundantes productos y por todas las bendiciones que ha otorgado a esta nación y a sus pueblos. Toda bendición que recibimos proviene de Dios como resultado de Sus promesas a Abraham. Sin embargo, en nuestro mundo materialista e impío, ¡el día ahora gira principalmente en torno al fútbol y la comida! Pero habrá quienes reconozcan a Dios a su manera. Hoy, lo más grande por lo que podemos estar agradecidos es que aún tenemos mucha libertad de expresión, libertad de prensa y libertad religiosa. ¡Siempre debemos estar agradecidos por estas libertades, *mientras aún las tengamos!*

Hermanos, sigamos acercándonos a Dios en oración sincera y en el estudio diario de las Escrituras. Solo *así* podremos seguir creciendo y desarrollando la mente de Cristo mientras nos preparamos para el Reino de Dios. Les agradecemos su amor y fidelidad a Dios y a los demás, y sus oraciones por nosotros y por todos los hermanos. Les agradecemos su fidelidad en los diez-

mos y las ofrendas, especialmente en estos tiempos difíciles. Oramos para que Dios continúe bendiciéndolos y cuidándolos en todo sentido. Les deseamos a cada uno un maravilloso Día de Acción de Gracias, en el que expresamos nuestra gratitud por las múltiples bendiciones que Dios ha otorgado a Estados Unidos y a nosotros personalmente.

Con amor en Cristo Jesús,

Fred R. Coulter

FRC